



CEREMONIA DE EGRESADOS Y TITULADOS PROGRAMAS DE SEGUNDA ESPECIALIDAD PROFESIONAL EN ESTOMATOLOGÍA 2019, 2020, 2021.

19 DE AGOSTO DE 2023

Doctor Jorge Beltrán Silva, Vice Decano de la Facultad de Estomatología, Doctor Miguel Perea Paz, Jefe del Departamento Académico de Estomatología del Niño y del Adolescente, Dra Natalie Hadad Arrascue, Secretaria Académica de la Facultad de Estomatología.

Familiares de los Epónimos de las Promociones 2019, 2020, 2021 el logro académico de cada uno de nuestros egresados y titulados, quienes con mucho esfuerzo, valentía y motivación lograron sobreponerse a la adversidad.

Los discursos de los representantes de cada promoción han sido muy elocuentes y descriptivos al referir cada situación y momento vivido, en nuestros planes de estudio no figuraba una pandemia y mucho menos estaban descritas las competencias de cómo afrontarla, en un primer momento la incertidumbre nos embargó, pero fue el motor para impulsar la creatividad e innovación de nuestros estudiantes, docentes y personal administrativo, aprendimos de virtualidad, Zoom y Google meet se convirtieron en nuestros espacios comunes y con ello invitamos a nuestros alumnos a



compartir experiencias, aprendimos de resiliencia y generamos un aprendizaje colectivo, fue un aprender mutuo y constante.

Nuestros residentes en las diferentes sedes docentes, además de afrontar esta “nueva realidad” tuvieron que asumir otras responsabilidades propias de la atención a la emergencia sanitaria y ponerse a disposición para brindar todo su apoyo, muchas gracias por esa labor, que es reconocida por todo el país.

Veo reflejado en el rostro de cada uno de nuestros egresados y titulados la satisfacción por la culminación de un entrenamiento de gran dedicación y esfuerzo, han adquirido nuevas destrezas, una disciplina académica, son profesionales debidamente capacitados y competentes, la inversión realizada en su formación se verá gratificada con creces desde todo aspecto y ello conlleva también a una mayor responsabilidad para con la sociedad.

Felicitaciones a los miembros de la promoción 2019, que honran como epónimo al Dr. Abel Sovero Gaspar, docente de nuestra facultad, a quién recordaremos con esa sonrisa permanente en su rostro, su amabilidad, simpatía y carisma y su especial interés no solo en una buena formación académica de nuestros estudiantes si no principalmente en el bienestar de estos.

Culminan sus estudios en esta promoción, 106 especialistas en 12 programas de segunda especialidad



profesional, de los cuales 18 residentes por la modalidad CODIRO, concluyeron en octubre del 2019, especial mención al primer grupo de Cirujanos Maxilofaciales graduados a través del residentado odontológico y 88 especialistas a través de la modalidad ordinaria, quienes culminaron en abril del 2020.

Muchos éxitos a los miembros de la promoción 2020, quienes designaron como epónimo al Dr. David Loza Fernández, docente fundador, comprometido totalmente con el desarrollo y crecimiento de nuestra Facultad, recordamos en el su ímpetu en cada enseñanza, su pasión por la precisión en los procedimientos clínicos y su legado a través de sus libros y textos. Culminan en esta promoción 74 especialistas, en 9 programas de especialización, 15 a través del residentado odontológico en agosto del 2020 y 59 bajo la modalidad ordinaria en abril del 2021.

Congratulaciones a la promoción 2021 que designa como epónimo al Dr. Gilberto Henostroza Haro, en reconocimiento a su amplia trayectoria académica e institucional, por sembrar en cada alumno el compromiso y responsabilidad con la profesión, recordamos su genialidad inagotable y su legado a través de sus libros disponibles para las nuevas generaciones. Concluyen sus estudios en esta promoción 63 especialistas, en 8 programas académicos de segunda especialidad profesional, 22 en agosto y octubre del 2021 a través de la modalidad de residentado odontológico y 41 bajo la modalidad ordinaria en abril del 2022.



Estas promociones fueron golpeadas por la pandemia para el desarrollo de sus competencias clínicas, las cuales fueron restituidas ampliando sus periodos académicos hasta el logro de sus competencias, mi especial agradecimiento por confiar en la institución.

A pesar de las limitaciones, dadas en este contexto, para la movilidad de nuestros estudiantes y pasantías en las diferentes instituciones y universidades con las que tenemos convenios, la virtualidad permitió realizar trabajos colaborativos, compartir experiencias académicas, la tecnología nos permitió que nuestros estudiantes reciban clases con docentes de otras universidades, participar de eventos con una audiencia global, ha sido una oportunidad valiosa para compartir conocimiento de manera efectiva llevando a una educación enriquecedora y globalizada, actualmente se están retomando las pasantías presenciales en diversas universidades como la Universidad de Concepción – Chile, Universidad de Talca, CES de Colombia, Universidad de Antioquía Colombia, Los Andes de Chile, Universidad de Sao Paulo, Universidad Autónoma de México y otras.

El alcance internacional de nuestros programas ha permitido que actualmente culminen su formación en estas tres promociones, 22 estudiantes de los siguientes países: Bolivia Colombia, Chile, Ecuador, Honduras, Costa Rica, y Venezuela en los programas de Cirugía Bucal y Maxilofacial, endodoncia, estomatología de pacientes



especiales, odontopediatría, ortodoncia y ortopedia maxilar, periodoncia e implantología, Radiología Bucal y Maxilofacial y rehabilitación oral.

Hoy se otorga 32 títulos de especialistas, a profesionales que ven culminado un proyecto personal en base a su esfuerzo, en 8 programas de segunda especialidad profesional en Cirugía Bucal y Maxilofacial, Endodoncia, Implantología Oral Integral, Odontología Restauradora y Estética, Odontopediatría, Ortodoncia y Ortopedia Maxilar, Radiología Bucal y Maxilofacial y Salud Pública Estomatológica.

Todo el esfuerzo realizado no sería posible y por ello mis felicitaciones de manera especial a cada uno de sus familiares, padres, conyuges, hijos y demás seres queridos que han permitido a través de su afecto, comprensión, tiempo, sacrificio y en muchos casos financiamiento, motivarlos permanentemente a no desfallecer en la búsqueda de su objetivo profesional y hoy se sienten orgullosos.

Señores, egresados y titulados, ahora su corazón es herediano, compartimos con orgullo esa sensación **Spiritus ubi vult spirat el espíritu está por doquier.**

Finalmente, permítanme tomarme unos minutos para expresar mi agradecimiento a las autoridades quienes me brindaron su confianza por casi una década, para dirigir la Unidad de Posgrado, culmino una importante etapa en mi vida académica, en la que debo resaltar



algunos logros como son la creación y posterior actualización de planes curriculares de los 16 programas de segunda especialidad profesional, debidamente organizados en su estructura curricular, acorde a las exigencias actuales, bajo un perfil profesional basado en el pensamiento crítico, curiosidad para la innovación y trabajo en equipo.

El liderazgo en el residentado odontológico, en estos 9 años, a través del crecimiento de sedes docentes, campos clínicos y la posibilidad de brindar una alta capacitación a mayor número de profesionales, muchas gracias por su apoyo a los representantes de ESSALUD, Ejército Peruano, Policía Nacional del Perú y Ministerio de Salud.

Por otro lado, la consolidación de nuestros cursos en educación continua y crecimiento en la propuesta de cursos virtuales, disponible para nuestros estudiantes, miembros de las instituciones con las que tenemos convenios y profesionales que buscan una actualización académica a través de una oferta seria.

El incremento de titulados y graduados acortando esta brecha en diferentes programas, la simplificación en diversos procesos administrativos brindando un servicio eficiente a nuestros estudiantes y egresados.

Todo esto ha sido posible gracias al apoyo académico y personal brindado por cada uno de los coordinadores, muchas gracias por acompañarme en toda esta



experiencia, Dra. Lili Abanto, Dra. Sonia Sacsquispe, Dra. Miluska Quezada, Dra. Lilian Málaga, Dra. Beatriz Chávez, Dra. Leyla Delgado, Dra. Yileng Tay, Dr. Miguel Perea, Dr. Orlando Tuesta, Dr. Antonio Balarezo, Dr. Carlos Mendiola, Dr. Humberto Silva, Dr. Roberto León, Dr. César del Castillo, Dr. Jorge Manrique, Dr. Alberto German y Dr. Martin Quintana.

Muchas gracias al personal administrativo, a mi equipo de colaboradoras, quienes me brindaron su apoyo incondicional y lo más importante su amistad, mil gracias, Paola Espinoza, Kelly Poma y Silvia Vásquez. Mi agradecimiento también a todo el equipo, Carmen Layne, Jesica Farfán, Sofía García, Amancio Policarpo, Juan Aranda, Grecia Paredes, y el equipo de imagen Elizabeth Aramburú, Sandra Wester y Angelo Danielli.

Aún hay retos y metas por cumplir, por ello mi compromiso herediano desde el lugar donde corresponda desempeñarme.

Gracias Jorge por la confianza depositada en mi persona. Con mi saludo final reciban mi agradecimiento por su amable atención.

Janett Mas